



ASISTENCIA A CLASES

¿POR QUÉ ES IMPORANTE QUE SU HIJO ASISTA A CLASES DE MANERA REGULAR?

La asistencia constante y puntual tiene un impacto significativo en el rendimiento académico y el desarrollo integral de los estudiantes, como lo demuestran numerosos estudios e investigaciones realizados en el ámbito educativo. A continuación, les explicaremos algunas razones por las cuales la asistencia regular es crucial:

Mejor rendimiento académico: Numerosos estudios han demostrado una correlación positiva entre la asistencia regular a clases y el rendimiento académico de los estudiantes. Según un informe de la Agencia de Calidad de la Educación en Chile, los estudiantes que asisten a clases de forma regular tienen mayores probabilidades de obtener mejores calificaciones y lograr un mayor nivel de aprendizaje en comparación con aquellos que tienen una asistencia irregular.



Desarrollo de habilidades socioemocionales: La asistencia regular a clases también desempeña un papel crucial en el desarrollo de habilidades socioemocionales de los estudiantes. Un estudio publicado en el Journal of Educational Psychology encontró que los estudiantes que asisten regularmente a la escuela tienen mayores niveles de competencia social, habilidades de autorregulación y autoestima en comparación con aquellos que tienen una asistencia irregular.

Rutina y responsabilidad: La asistencia regular a clases ayuda a establecer una rutina y fomenta la responsabilidad en los estudiantes. Al cumplir con el compromiso de asistir a la escuela de manera consistente, sus hijos aprenden la importancia de la puntualidad, la disciplina y el compromiso con su educación. Estas habilidades son fundamentales para su desarrollo personal y para enfrentar con éxito los desafíos futuros.

Preparación para el mundo laboral: La asistencia regular a clases fomenta habilidades importantes para el mundo laboral, como la responsabilidad, la disciplina y la puntualidad. Según un informe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), la asistencia escolar regular está asociada con mejores perspectivas de empleo y mayores ingresos en la vida adulta.

Como comunidad educativa, es fundamental que trabajemos juntos para fomentar y valorar la asistencia regular de sus hijos a clases. Les instamos a establecer rutinas y hábitos que promuevan la asistencia constante y puntual, ya que esto contribuirá de manera significativa al éxito académico y personal de sus hijos.